
ふれあいトーク記録書 （ 市議会サポーターとの意見交換会 ） 

開催日時： 令和 4年 １０月 １８日（火） 午後 ７ 時 ～  午後 ８ 時 ３０分 

場 所： 市役所 7階 第２・第３委員会室 

参加人数： 1７人 （サポーター：8名、議員：９人） 

次 第： １．開会あいさつ （議長あいさつ） 

２．意見交換 

(1)令和 4 年 9 月定例会を終えての感想、質問などについて 

(2)フリートーク 

３．閉会あいさつ （副議長あいさつ） 

 

 

項目 参加者の意見・質問 議会の応答 

感想 ・なかなか議会に出席できなかった。（4 人） 

・ユーチューブを見ている。（2 人） 

・一般傍聴者が少ないと感じた。 

・議会審議や一般質問と議会便りとのつながりがよい。 

・請願審査や財務委員会に興味をもった。 

・発言が聞き取りにくいので、下書メモを持って発言し

てもよいのではないか。 

・市民がより興味をもつきっかけとなるとよい。 

 

一般質問 ・情報を集めて発言しているが、より多面的に突っ込ん

だ質問をしてほしい。討論を期待している。 

 

 



公立統合保育園を望む請願に

ついて 

・「請願への対応にがっかりした。」との意見に、他のサ

ポーターから「どこががっかりしたのか」と質問があっ

た。 

・請願の内容に関わることである。それぞ

れの意見があり、各議員が判断し結論を出

した。 

岩倉市の将来像 ・ネーミングライツの進捗状況 

・第５次総合計画があるが、もっと魅力あるまちへ紹介

してほしい。例えばデータを活用するなどする。 

例として「北名古屋市の若い人が増える魅力や三重県

志摩市の商業売り上げデータ、長久手は住みよいまち

No1 だけど交通の便のよい・空気がよい岩倉を選ん

だ。」を紹介。 

・発表はない。 

・岩倉市のよさは五条川・堤防・桜等たく

さんあるのでもっと紹介していく。 

・五条川小学校は近年児童数増がみられ

る。学級数も増が見込まれる。若い夫婦の

転入もある。今後もよさをアピールしてい

く。 

安全 旧統一教会問題や市内に拠点がある「旧オウム真理教

の事務所」に対して不安な市民がいる。 

・議員で旧統一教会関係者がいるとは聞い

ていない。 

・「光の輪」は公安調査庁の立ち入りが半年

に 1 度あり対応している。協働安全課が情

報を得ている。 

農家・農業 農地が売られ企業誘致され、後継者や若手農業者がな

く、今後の農政に不安をもっている。 

地産地消やブランド野菜、農業体験等だけでなく、多角

的に意見を言ってほしい。 

・ブランド野菜や岩倉駅地下野菜の広場等

工夫はしている。 

・より多面的に考察するよう努力していき

ます。 

将来の岩倉を見据え 未来の子どもたち小学生に岩倉の魅力を聞くなどして

ほしい。 

・岩倉のよさでないことのよさなどをアピ

ールしていけることもよい。 

・子どもたちにも聞いていきたい。 

 


